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AL PRESIDENTE del CONSIGLIO COMUNALE
Gerlando Sorce
AL sig. SINDACO del COMUNE di SACILE
Carlo Spagnol

  

Interrogazione

  

Oggetto: Quale intervento per manutenzione “passeggiata lungo il Livenza”?

  

Il gruppo consiliare PD-SPS

  

CONSIDERATO

- che il tratto denominato “passeggiata lungo il Livenza” che collega via Ponte Lacchin con via
Balliana è un sentiero breve ma molto frequentato anche da famiglie con bambini;
- che costituisce una apprezzata e piacevole alternativa, per l’ambiente naturale e per gli scorci
sul fiume,  lontana dal traffico di via Ponte Lacchin;
- che proporre  percorsi  a piedi sul territorio favorisce il movimento e di conseguenza il
benessere psico-fisico e la salute della popolazione;
- che la passeggiata si snoda lungo l’argine del fiume Livenza per cui al tempo era stata messa
in sicurezza con debiti accorgimenti;

  

CONSTATATO

- che il tratto in questione risulta ad oggi in più punti visibilmente carente nella sicurezza a
causa di ampi tratti che si affacciano pericolosamente sul fiume perché franati e senza
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staccionata e che questa dove presente è danneggiata

  

      

tutto ciò premesso

  

si INTERROGANO il SINDACO e la GIUNTA per sapere

  

Quali azioni si intenda mettere in atto al fine di provvedere al più presto con la dovuta
manutenzione per garantire nuovamente la sicurezza a chi ogni giorno percorre la “passeggiata
lungo il Livenza”.

  

Cons.Com. del 10/07/23, risponde l'ass. Bottecchia: Si cercherà di trovare nelle pieghe del
bilancio 15 o 20mila euro per intervenire.
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